

PELITA

Gelar Patroli Malam, Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Melakukan Patroli Dialogis

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 26, 2023 - 19:55



Gelar Patroli Malam, Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Melakukan Patroli Dialogis

Indramayu,-- Bhabinkamtibmas Polsek Kroya jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis dengan cara menyambangi dan bersilaturahmi dengan masyarakat di Desa Sumberjaya, Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu, Selasa (25/07/2023) malam.

Kegiatan tersebut dilakukan selain untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat juga dapat menyampaikan pesan dan himbaun kamtibmas serta menampung berbagai informasi mengenai situasi kamtibmas yang sedang berkembang ditengah-tengah masyarakat.

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kroya, Iptu H. Rasita mengatakan, Anggota Polri dalam melaksanakan tugasnya wajib dan harus berperan aktif ditengah-tengah masyarakat, bisa menjadi seorang konsultan dalam memberikan solusi bagi pemecahan disetiap permasalahan dan itu semua akan terwujud dengan kehadiran Polri secara langsung di masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat jangan sampai anggota keluarganya terlibat geng motor dan aksi premanisme.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan kepada masyarakat apabila ada sesuatu hal yang dapat mengganggu kamtibmas agar segera lapor ke Pihak Kepolisian atau minimal Pamong Desa untuk segera disampaikan ke Pihak Kepolisian.

Lebih dari itu menghimbau kepada masyarakat apabila menemukan dan menangkap pelaku Kejahatan agar jangan sampai main hakim sendiri tapi diserahkan ke pihak Kepolisian untuk diproses secara hukum yang berlaku.

Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada masyarakat apabila ada yang mempunyai anak atau saudara yang masih berumur remaja agar tidak keluar pada saat malam hari untuk urusan yang tidak penting supaya tidak terlibat atau menjadi dari korban kekerasan tawuran/ perang sarung.

Lebih lanjut Kapolsek menyampaikan dengan adanya sambang pada saat anggota melaksanakan Patroli di Desa Wilkum maka akan menciptakan kenyamanan dan keamanan dilingkungan tempat tinggal masyarakat dan hal ini akan menjadikan Polisi semakin dicintai dan disegani masyarakat sehingga Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat citranya menjadi terangkat.